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Конкурсная заявка муниципального образования «Алнашское»

ПРОТОКОЛ ИТОГОВОГО СОБРАНИЯ

Протокол
итогового общего собрания жильцов дома .M~15 улицы Пушкинской

С.Алнаши Алнашского района Удмуртской Республики в рамках конкурса "Наша
инициатива. Родниковый край- расцветай"

I «29» ноября 2020 года
17.30 мин.

С.Алнаши

,
Общее количество проживающих в доме-б 1 человек.
Присутствуют: 11 человек (Листы регистрации прилагаются).
Приглашенные:
Глава муниципального образования «Алнашское» Монашев Михаил
Вячеславович.

Собрание открыл глава МО «Алнашское» Монашев М.В.
Слушали:
Главу МО «Алнашское» Монашева М.В., который предложил избрать для ведения
собрания председателя и секретаря, а также счетную комиссию. Какие будут
предложения?
Слушали: Туктарову Н.В., которая предложила избрать председателем собрания
Монашева М.В., а секретарем - Вихарева А.И.
Решили: Избрать председателем собрания Монашева М.В., секретарем - Вихарева
А.И.
Голосовали: «за» - 11 , «против» - нет, «воздержались» - нет.
Решение принято
Слушали: председателя собрания Монашева М.В., который для подсчета голосов
предложила избрать счетную комиссию в количестве двух человек в следующем
составе:
Чиркова С.И., Балобанов А.З.
Решили: Избрать счетн~ю комиссию в количестве двух человек в следующем
составе:
Чиркова С.И. , Балобанов А.З.
Голосовали: «за» - 11 , «против» - нет, «воздержались» - нет.
Решение принято
Слушали: председателя собрания Монашева М.А., который ознакомил с
повесткой собрания.
Решили:
Утвердить следующую повестку собрания:
1.0 конкурсном отборе проектов «Наша инициатива. Родниковый край
расцветай» .
2. О первоочередной проблеме для участия в конкурсе.
3.0б определении суммы софинансирования жильцами дома NQ15ул. Пушкинской.
4.выбор инициативной группы из числа жильцов дома N2 15 ул. Пушкинской.
5.0б использовании сэкономленных средств после проведения торгов.
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Голосовали: «за» - 11 , «против» - нет, «воздержались» - нет.
Решение принято.

По первому вопросу.
Слушали:
Председательствующий: Администрация муниципального образования
«Алнашское» поддерживает инициативу жильцов дома .NQ15 ул. Пушкинской и
предлагает принять участие в Проекте развития общественной инфраструктуры,
основанных на местных инициативах на территории муниципальных образованиях

I Удмуртской Республики. Инициативное бюджетирование предусматривает
выделение на конкурсной основе субсидий из республиканского бюджета на
реализацию проектов, направленных на благоустройство территории. При этом
отбор и реализация проектов в поселениях осуществляется при активном участии
населения. Что это значит? То есть жители нашего села самостоятельно
определяют наиболее приоритетную проблему, по которой будет работать данный
проект. Перечислю типологию проектов: объекты жилищно-коммунального
хозяйства, в том числе объекты электро-, тепло-, газо- и водоснабжения,
водоотведения, снабжения населения топливом, объекты организации
благоустройства, объекты уличного освещения, объекты сбора твердых
коммунальных/бытовых отходов и мусора; автомобильные дороги местного
значения и сооружения на них; объекты для обеспечения первичных мер пожарной
безопасности; объекты для обеспечения жителей услугами бытового
обслуживания; игровые площадки; учреждения культуры; учреждения
образования; учреждения библиотечного обслуживания населения; объекты
культурного наследия; объекты физической культуры и массового спорта; места
массового отдыха населения; места захоронения; иные объекты, за исключением
капитального строительства и реконструкции объектов общественной инфра-
структуры. После определения приоритетного проекта, будет подготовлена
конкурсная заявка для получения субсидии из республиканского бюджета на его
реализацию.
Инициативное бюджетирование в Удмуртской Республике направлено на
выявление и решение острых социальных проблем местного уровня на основе
приоритетов, выявленных самим населением; укрепление диалога и взаимного
доверия населением и. органами власти; привлечение средств населения,
спонсоров, местного бюджета.

В 202Q году в Удмуртии, К примеру, в рамках реализации проекта
инициативного бюджетирования приняли участие все 25 муниципальных районов.
Были подготовлены 144 заявки, из них 141 была допущена до конкурсного отбора.
В итоге победили 84 заявки, в том числе 61 из муниципальных районов и
поселений и 23 - из городских округов. Что касается нашего района, то в этом
конкурсе участвовали и победили заявки четырех муниципальных образований. В
2021 году планируется представить на конкурсный отбор от муниципального
образования «Алнашское» 8 проектов. Вся работа ведется под логотипом -
«НАША ИНИЦИАТИВА: Родниковый край расцветай». Я предлагаю Вам тоже не
оставаться в стороне и принять активное участие в конкурсном отборе.
Слушали: председателя собрания Монашева М.А., который предложил поставить
на голосовании вопрос об участии жильцов дома .NQ15 ул. Пушкинская С.Алнаши
в инициативном бюджетировании.
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Решили:
1.Информацию об инициативном бюджетировании принять к сведению.
2.Принять участие в республиканском конкурсном отборе проектов «Наша
инициатива. Родниковый край -расцветай»,
Голосовали: «З3» - 11 , «против» - нет, «воздержались» - нет.
Решение принято.

По второму вопросу .
Слушали председателя собрания Монашева М.А., который предложил определить

I и выбрать первоочередную проблему . Какие будут предложения?
Выступили:
Замятина М.А, которая предложила приобретение спортивного оборудования для
оснащения зала единоборств в Молодежном центре «Ошмес» с. Алнаши
Туктарова Н.В , которая предложила приобрести и установить детскую игровую
площадку.
Слушали председателя собрания Монашева М.А., который предложил вынести
данный вопрос на голосование.
Объявлено голосование.
Наименован6ие проекта За Против Боздержались
1.Приобретение спортивного 10 О 1
оборудования для оснащения зала
единоборств.

2. Приобретение и установка О О О
детской игровой площадки.

Решили:
1. Принять участие в конкурсном отборе проектов «Наша инициатива. Родниковый
край - расцветай» в Удмуртской Республике с проектом приобретение
спортивного оборудования для оснащения зала единоборств Молодежного центра
«Ошмес» с. Алнаши.
Голосовали: «З3» - 1О , «против» - нет, «воздержались» -1
Решение принято.

По третьему вопросу:
Слушали председателя собрания Монашева М.А., который доложил о финансовой
составляющей проекта.. По предварительной смете на закупку спортивного
оборудования для оснащения зала единоборств необходима сумма в размере
193000 рублей (Сто девяносто три тысячи рублей 00 коп.) Таким образом,
целесообразно просить максимальный размер субсидии в размере 133000 (Сто
тридцать три тысячи) рублей. Как уже было сказано, максимальный процент
софинансирования со стороны населения составляет до 15%. Нам необходимо
определиться с уровнем софинансирования в процентном соотношении.
Выступил:
Бихарев А.И. - Предлагаю 15%, Т.е. максимальный процент .
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Слушали председателя собрания Монашева М.А., который предложил данный
вопрос поставить на голосование.
Объявлено голосование
Наименован6ие проекта За Против Воздержались
Процент софинансирования в 11 О О
размере 15%
Решение принято.

Слушали председателя собрания Монашева М.А., который доложил о готовности
'Администрации муниципального образования «Алнашский район» выделить 20000
рублей на реализацию проекта , что составит 15% от запрашиваемой субсидии.

Выступили:

Замятина М.А., которая предложила обратиться за спонсорской помощью в
размере 20000 рублей к представителю Федерации армейского рукопашного боя в
Алнашском районе А.А. Машковцеву. В этом случае спонсорская помощь составит
15% от запрашиваемой субсидии.

Решили:

1. При общей смете проекта 193000 рублей, просить республиканскую
субсидию в размере 133000 рублей.
2. Определить вклад населения в размере 20000 рублей или 15% от
запрашиваемой субсидии из регионального бюджета.
3. Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет
составлять 20000 руб., что составит 15% от суммы субсидии.
4. Принять к сведению, что спонсорская помощь составит 20000 рублей, что
составляет 15% от суммы запрашиваемой субсидии.
5. Инициативной группе, совместно с администрацией сельского поселения,
определить в ходе подготовки заявки проекта на конкурс виды и объем соучастия
населения в неденежной форме.
Голосовали: «За» - 11; «Против» - нет; «Воздержались» - нет
Решение принято.

По четвертому вопросу
Слушали председагеля собрания Монашева М.А., который предложил создать
инициативную группу в количестве 5 человек в следующем составе:
1.Замятина М.А. - председатель инициативной группы
2.Вихарев А.И.
З. Туктарова Н.В.
4. Балобанов А.З.
5.Гусев А.к.
Решили:
Избрать в состав инициативной группы следующих жильцов дома:
1.Замятина М.А. - председатель инициативной группы
2.Вихарев А.И .
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3. Туктарова Н.В.
4. Балобанов А.З.
5.гусев А.К.
Голосовали: «За» - 11; «Против» - нет; «Воздержались» - нет
Решение принято.

По пятому вопросу
Слушали председателя собрания Монашева М.А., который доложил о
возможности использования сэкономленных средств после проведения торгов.

IБюджетные средства должны будут возвращены прямо пропорционально, а деньги
спонсоров и населения мы можем использовать. Надо решить на какие цели мы их
направим.
Выступили:
Вихарев А.И., который предложил оставшиеся после проведения торгов средства
направить по усмотрению инициативной группы на закупку спортивного
инвентаря для зала единоборств.
Решили:
1.0ставшиеся после проведения торгов средства направить по усмотрению
инициативной группы на закупку спортивного инвентаря для зала единоборств
Молодежного центра «Ошмес» .
Голосовали: «За» - 11; «Против» - нет; «Воздержались» - нет
Решение принято.
Слушали: Председателя собрания Монашева М.А., который сообщил, что все
вопросы повестки собрания рассмотрены, по ним приняты решения. Благодарю
всех участников за внимание и активную работу!

Председатель собрания

Секретарь собрания

Монашев М.В .. •
Вихарев А.И.
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